

Rickenbach, im Juli 2022

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, Grüezi miteinander

Bald werden wir uns vermutlich hin und wieder sehen, denn ab August 2022 werde ich als Co-Schulleiterin zusammen mit Nick Gehring die Schulleitung der Primarschule Rickenbach übernehmen.

Gern stelle ich mich kurz vor: Ich bin 58 Jahre alt, wohne in Stein am Rhein und arbeitete vorher in verschiedenen schulischen Bereichen, unter anderem als Co-Schulleiterin an der Oberstufe Lindenhof in Wil/SG.

Aufgewachsen bin ich im Kanton Schaffhausen und habe dort auch alle Schulen besucht.

Mehr als 20 Jahre unterrichtete ich als Sekundarlehrperson im Kanton Thurgau.

Bei meiner Arbeit als Schulleiterin gehe ich davon aus, dass alle - Sie als Eltern und wir als Schule - ihr Bestes geben und dass uns allen das Wohl und die gute Entwicklung der Kinder das Wichtigste ist. Darauf vertraue ich. Ausserdem bin ich überzeugt, dass Humor und ein Lachen häufig Vieles einfacher und leichter machen!

In diesem Sinne freue ich mich darauf, Sie kennenzulernen und vertraue auf eine gute, konstruktive Zusammenarbeit.

Bis bald an der Primarschule Rickenbach,

Nicole Schallhart, Schulleiterin

